

1. Record Nr.	UNINA9910580237303321
Autore	Giuliano Gérard
Titolo	Châteaux et maisons fortes en Lorraine centrale // Gérard Giuliano
Pubbl/distr/stampa	Paris, : Éditions de la Maison des sciences de l'homme, 2021
ISBN	2-7351-2061-9
Descrizione fisica	1 online resource (240 p.)
Collana	Documents d'archéologie française
Altri autori (Persone)	BurMichel
Soggetti	Archaeology Moyen Âge château habitat seigneurial Lorraine maison forte
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>À partir d'un inventaire exhaustif des résidences fortifiées confrontant la documentation écrite, les témoignages figurés et l'étude de terrain, est retracée l'évolution de l'habitat seigneurial du Xe au XVe siècle. Celui-ci est réinséré dans son terroir et dans son contexte social grâce, entre autres, à l'établissement de généalogies inédites. Imposant, ce travail maintient un rapport constant entre passé et présent, montrant le cheminement de la recherche archéologique et abordant des problèmes actuels, tel celui de la protection de ce patrimoine menacé.</p> <p>An exhaustive inventory of fortified residences is compared here to written evidence, figurative representations and fieldwork. It retraces the evolution of seigneurial residences of the Xth to XVth centuries. These elements are reinsered into the domaine and social context thanks to the drawing up of unpublished genealogies. In this imposing work a continual contact is maintained between past and present outlining the progress of archaeological research. Actual problems such as the protection of this threatened heritage are also evoked here.</p>